
                       
 
 
 
 
 
Ai Dirigenti 

delle Istituzioni scolastiche 
di primo e secondo grado provinciali 
LORO SEDI 

 
 

e p.c.  Alla dott.ssa Francesca Mussino 

Dirigente generale del 
Dipartimento Istruzione e cultura 

 

 

Trento, 22 novembre 2024 

 
 
Oggetto: disponibilità delle OO.SS. a proseguire le contrattazioni del FUIS sulla base delle indicazioni previste dall’ipotesi 
d’accordo già siglata in sede A.P.Ra.N. in attesa dell’accordo definitivo 

 
Gentili Dirigenti Scolastici, 

 
le scriventi OO.SS. con la presente desiderano sottolineare la gravità del fatto che non siate stati 

minimamente informati di come si stessero svolgendo le interlocuzioni con le organizzazioni sindacali sulla 

modifica del capitolo contrattuale relativo al FUIS, né di quale fosse la ratio generale con la quale 

l’amministrazione affrontava la trattativa e proponeva la revisione del testo, se non ad ipotesi d’accordo già 

siglata e mediante una circolare che conteneva unicamente delle indicazioni per la gestione del fondo. E’ 

evidente come questa mancanza d’informazione e comunicazione sia risultata persino più penalizzante per i 

dirigenti scolastici aderenti ad ANP in quanto associazione di categoria non presente ai tavoli, mentre gli 

aderenti ai sindacati confederali, che ovviamente hanno seguito il percorso passo per passo, sono stati 

informati adeguatamente e tempestivamente. 

Dopo questa doverosa premessa le scriventi intendono affermare di non essere responsabili di una 

negoziazione tardiva che poteva e doveva essere chiusa prima dell'inizio dell'anno scolastico, confermano 

la propria disponibilità a una prosecuzione delle contrattazioni del FUIS sulla base delle indicazioni 

contenute nell’ipotesi d’accordo siglata in sede A.P.Ra.N. il 28 ottobre u.s. nella consapevolezza che, una 

volta firmato l’accordo definitivo, sarà necessario un ultimo breve passaggio di formalizzazione dell’accordo 

che ne decreti validità ed efficacia; questo per evitare che i docenti siano messi in condizione di svolgere le 

attività scandite dal piano annuale senza alcuna previsione di massima e che le contrattazioni si protraggano 

in modo inusitato nel corso del 2025. 

Ci preme altresì evidenziare che la breve nota inviata dalla dott.ssa Marilisa Voltolini della CISL Scuola in 

nome e per conto di tutte le OO.SS. rappresentative, contentente suggerimenti di natura estremamente 

pratica, era del tutto identica in termini di forma e contenuto a quella inviata negli anni scorsi e aveva il 

semplice scopo di evidenziare i punti sui quali la discussione si sofferma con più frequenza per velocizzare la 



contrattazione all’atto pratico. 

Come ormai prassi da diversi anni, al fine di facilitare l'individuazione della data dell'incontro, le scriventi 

organizzazioni sindacali indicano un ventaglio di opzioni in cui s’impegnano a garantire la propria presenza 

vale a dire: lunedì mattina, martedì mattina e pomeriggio, giovedì pomeriggio. Ferma restando questa 

architettura settimanale, nel caso in cui il dirigente scolastico non riuscisse a conciliare i propri impegni con 

nessuna delle opzioni proposte e volesse proporre date o momenti diversi per la contrattazione potrà darne 

comunicazione e confrontarsi con le OO.SS. 

Contando sulla vostra collaborazione vogliate gradire i nostri cordiali saluti. 
 
I Segretari generali: 
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